

DIARIO DE LOS DEBATES

Segunda Legislatura Ordinaria 2003

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

Sesión Nro. 15 A- 02/06/04 (Vespertina)

SUMILLA

Continúa el debate del nuevo proyecto sustitutorio presentado el 26 de mayo último, por los integrantes de la Comisión de Energía y Minas. (Regalías Mineras)

El señor PRESIDENTE (Henry Pease García).- Pido al Presidente de la Comisión de Constitución que nos ilustre en función del argumento jurídico del ilustre congresista Barrón, a ver si nos puede ayudar a procesar esta cuestión. Pero que no es posible, y yo voy a tener sino que suspender la sesión, es que haya este griterío. Ya he pedido que los asesores no estén y no están y, por tanto, no es la cantidad de gente. Tenemos nosotros que escucharnos sin estar gritando. Le doy la palabra al doctor Amprimo, para ver si nos puede ilustrar, dado que es la comisión especializada en el Reglamento.

El señor **AMPRIMO PLÁ** (SP-AP-UPP).- Bueno, Presidente, yo voy a dar una opinión personal, porque evidentemente la Comisión es la que tiene que, en todo caso, emitir informe si es que se le consulta.

(41)

Yo no conozco precedente alguno en el cual, por lo menos, en el tiempo que estoy en el Congreso y, de repente, el Oficial Mayor nos podría ayudar, en el cual se pierde un artículo y se deja debatir un texto futuro que no existe.

O sea, cuando hemos votado por separado hemos dicho los que votan rojo es por este texto, los que votan verde es por este otro.

No hemos votado y dejado a que después venga un texto que nadie conoce que no ha habido debate.

Yo no conozco otro precedente. Ese es el tema.

Es verdad que usted cuando señaló que se excluía esa votación, me parece haber escuchado, y habría que ir a la transcripción, que después habría un texto nuevo; pero yo la verdad es que no conozco precedente, señor Presidente, en el sentido de que no se vote; o sea, o de que, mejor dicho, quede una ley aprobada parcialmente con cargo a que después de un nuevo debate surjan nuevos textos que no se conocen y que no están en debate. Es el tema.

El señor PRESIDENTE (Henry Pease García).- Correcto.

Con la información del doctor Amprimo, yo voy a pedir que un portavoz, uno solo de cada bancada, se acerque a la Presidencia, acá.

Y vamos a suspender un momentito para poder deliberar con ellos.

-Se suspende la sesión a las 20 horas y 50 minutos.

-Se reanuda la sesión a las 21 horas.

El señor PRESIDENTE (Henry Pease García).- Se reanuda la sesión.

Se ha presentado una reconsideración.

Registrar asistencia para votar.

-Los señores congresistas registran su asistencia mediante el sistema electrónico para verificar el quórum.

El señor PRESIDENTE (Henry Pease García).- Han registrado su asistencia 106 señores congresistas.

Se ha presentado una reconsideración a los artículos votados aparte que son el 8.º y el 5.º.

Se va a votar la reconsideración. Requiere 61 votos a favor.

Al voto.

La reconsideración es que se reconsidere. Nada más. Tiene línea y media.

Marcar verde los que aprueban, rojo los que desapruueban, ámbar los que se abstienen.

-Los señores congresistas emiten su voto a través del sistema electrónico.

-Efectuada la votación, se aprueba, por 91 votos a favor, 12 en contra y una abstención, la reconsideración a la votación de los artículos 5.º y 8.º.

El señor PRESIDENTE (Henry Pease García).- Reconsideración aprobada.

Mañana se continúa a las 9 de la mañana con este mismo tema y se vota después de una ronda de discusión de no más de una hora.

Se suspende la sesión.